



BMW E36 / E38 Capteurs d'ABS

Ne pas interchanger les capteurs d'ABS sur l'essieu avant

Les capteurs de vitesse de roue sur les modèles BMW E36 et E38 sont identiques en dimensions et apparence. Nous vous recommandons cependant de ne pas les interchanger ou les monter comme "pièce alternative" pour les raisons suivantes :

1. Les résistances internes ne sont pas identiques (E36 : environ 1,1 kOhm / E38 : environ 3,4 kOhm)
2. Le câble du capteur de l'E36 est à trois conducteurs (blindé), alors que le câble de l'E38 est à deux conducteurs (sans blindage)

Ainsi, le capteur Hella référence 6PU 009 106-031 (E38 jusqu'au 08/98) ne convient pas à l'emploi sur l'E36.

Toute utilisation non conforme à ces instructions peut entraîner des défaillances du système ABS.



Info Véhicule

